

# CARTE DES SOINS

## *TREATMENT MENU*



# L'EXPERTISE MASSAGE

## EXPERTISE MASSAGE

45'

120 €

### CALIFORNIEN • CALIFORNIAN

---

**Massage relaxant, ses manoeuvres douces et enveloppantes bercent le corps.**

*Relaxing massage, it's gentle and sliding strokes sooth the body.*

### DEEP TISSUE • DEEP TISSUE

---

**Ce massage tonique et appuyé permet un soulagement intense.**

*This deep and tonic massage allow intense relief. It is particulary suitable for athletes.*

### MASSAGE SUR MESURE • TAILOR MADE MASSAGE

---

**Massage haute-couture personnalisé à vos envies et besoins.**

*Haute-couture massage customized to your specific desires and needs.*

60'

140 €

### MODELAGE SUÉDOIS • SWEDISH MASSAGE

---

**Il permet une profonde relaxation, ses manoeuvres lentes dénouent les tensions.**

*It allows a deep relaxation, its slow profond pressures untangle tensions.*

### MASSAGE BALINAIS • BALINESE MASSAGE

---

**Massage indonésien utilisant des techniques d'acupressions, de réflexologies et d'étirements pour un bien-être ultime.**

*Indonesian massage using techniques of acupressure, reflexology and stretching for an ultimate well-being.*

### KOBIDO MASSAGE • FACIAL MASSAGE

---

**Le Kobido est connu pour ses effets rajeunissants, procurant un lifting naturel du visage.**

*Kobido is known for its rejuvenating effects, providing a natural face-lift.*

90'

200 €

## FUTURE MAMAN •

### *PREGNANCY MASSAGE*

---

Ce massage traditionnel 100% personnalisé vous accompagne durant votre grossesse afin de vous soulager et vous détendre pendant cette période de changement constant.

*This 100% personalized traditional massage accompanies you during your pregnancy in order to relieve you and relax you during this period of constant change.*

## WELCOME PACKAGE

**2 PERS. 2X30' • 140€**

---

Ce massage relaxant pour 2 personnes (30 minutes chacune, l'une après l'autre) cible 2 zones du corps au choix.

*This relaxing massage for 2 persons (30 minutes each, one after the other) targets 2 body areas of your choice.*

## OFFRE SPÉCIALE • SPECIAL OFFER

PROFITEZ DE NOTRE OFFRE SPÉCIALE • SPECIAL OFFER

**MASSAGE DUO • DUO MASSAGE 230€**

**AU LIEU DE 280€**

## BEAUTÉ • BEAUTY

**Brushing • blow-dry 160 €**

**Supplément coupe • extra cut 60 €**

**Beauté des mains • hand treatment 75 €**

**Beauté des pieds • foot care 85 €**

**Pose de vernis • nail polish application 20 €**

# RÉSERVER VOTRE SOIN

## *Book your treatment*

Les réceptionnistes se tiennent à votre disposition pour toute réservation au +33 01 43 31 47 52. Nous vous informons que les massages peuvent être réservés de 9h à 20h. Majoration horaire de 30€/h pour toute prestation réalisée entre 7h-9h et 20h-23h. Après 23h, une majoration de 100% sera appliquée. Nous vous recommandons d'être préparé avant l'arrivée de votre thérapeute afin de bénéficier pleinement de votre soin. Tous nos modelages sont exclusivement dédiés au bien-être et ne possèdent aucune visée thérapeutique.

\*Les huiles de massage utilisées sont bio et françaises

*Our receptionnists will be happy to help you with your reservations on +33 (0)01 43 31 47 52. Please note that massages can be booked from 9am to 8pm. An extra charge of 30€/h will be added for any treatment given between 7-9 am and 8-11 pm. For any treatment after 11 pm, the surcharge will be 100 %. We recommend you to be prepared before your therapist arrives to fully benefit from your treatment. All our massages are well-being treatments and are non-therapeutic.*

*\* The massage oils used are organic and French.*

# POLITIQUE D'ANNULATION

## *Cancellation policy*

**En cas de retard, votre soin sera malheureusement écourté afin de ne pas gêner les clients suivants. Pour toute annulation, merci de nous prévenir au minimum 24 heures à l'avance. Passé ce délai, votre soin sera facturé dans son intégralité.**

*If our are delayed, your treatment will be shortened. Cancellations must be done a minimum of 24 hours before that appointment is due to avoid any charges. Otherwise, your treatment will be fully charged.*

# CONDITIONS MÉDICALES

## *Health conditions*

**Merci de nous aviser de tout problème de santé, allergies ou blessures, et de nous prévenir si vous êtes enceinte afin de vous conseiller un soin adapté.**

*Please inform us about any medical conditions, allergies or any wounds and advise us if you are pregnant in order to recommend you the most suitable treatment.*